



## L'ambiance est bonne à l'Accueil de Nuit



© Accueil de Nuit / Libre de droits

### **Face à la crise sanitaire qui nous touche de plein fouet, l'Accueil de Nuit change ses horaires.**

Mais ne devrait-il pas également changer de nom ? Car, en effet, l'accueil se fait désormais de nuit comme de jour !

Depuis le mardi 24 mars, les personnes hébergées (12 hommes adultes et 6 mineurs non-accompagnés) bénéficient d'un lieu sécurisé pour passer la nuit, mais également pour y rester pendant la journée. Les nouvelles conditions d'accueil – à savoir l'ouverture 24h/24h et la mise à disposition de chambres individuelles - leur permettent ainsi de respecter les recommandations émises par nos autorités dans le cadre de la lutte contre le Coronavirus. Le confinement préconisé, ainsi que la distance sociale à respecter, peuvent désormais être appliqués par ces hommes qui, sans logement, rencontraient jusqu'alors de grandes difficultés à les mettre en pratique.

Et pour cause, depuis la fermeture des centres commerciaux, des bibliothèques, des structures d'accueil de jour et de tous les lieux qui sont autant de repères et d'abris pour celles et ceux qui s'y réfugient en journée, la situation était devenue des plus critiques. Et ceci, comme en témoigne Georges : « À cause du Coronavirus, c'est devenu tendu dehors. La police multiplie les contrôles. On ne peut même plus aller dans les parcs, on ne sait plus où aller. Heureusement que l'Accueil de Nuit reste maintenant ouvert la journée : vous nous avez enlevé une grosse épine du pied ! »

Du fait de l'ouverture en continu, la vie au sein de l'Accueil de Nuit s'organise autrement. Selon Uriel, « on ne peut pas s'en plaindre. C'est tellement agréable d'être ici. Surtout depuis qu'il n'y a plus de réveil le matin ! ». À ce sujet, Axel renchérit : « Ce n'était vraiment pas facile de devoir sortir tous les matins à 8h30, nous étions morts. » La crise sanitaire traversée, bien que vécue comme stressante par certains, permet en revanche aux messieurs hébergés de se reposer et de se restaurer. De plus, étant donné qu'il n'y a plus de fin de séjour, les gens ont le temps d'apprendre à se connaître et de développer, dans certains cas, de réelles affinités.

L'ambiance est bonne au sein de l'Accueil de Nuit. La maison en bois, les rayons du soleil qui inondent la terrasse et les conversations des messieurs qui s'appellent tous par leur prénom nous feraient presque oublier que nous ne sommes pas dans une maison de vacances, mais bel et bien dans une structure

d'hébergement d'urgence qui, le temps d'une crise, revêt une nouvelle mission : celle de mettre nos hôtes à l'abri d'un virus. Reconnaisants, ces derniers unissent leur voix pour remercier les collaborateurs et collaboratrices de l'Accueil de Nuit, et à plus large échelle l'Armée du Salut : « Chapeau pour votre travail ! Vous avez fait face à ce qui nous arrive... Un grand merci ! » Seule ombre au tableau : si la situation perdure trop longtemps, ils sont plusieurs à craindre un ras le bol de soupe...

En savoir plus sur [les actions de l'Armée du Salut en cette période de crise et transmettre vos messages d'encouragements](#).

**Auteur**

Olivia Bornand, Accueil de Nuit

**Publié le**

30.3.2020